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令和５年度 第２回評議員会 審議詳細 

 

 令和６年３月 28日(木)兵庫県民会館 パルテホール 

 

３ 議事 

 

 第１号議案  定款の一部変更について 

  特記事項なし。 

 

第２号議案  令和６年度事業計画及び収支予算について 

 

 伹尾評議員   5ページに記載のある、スポーツフェスタについて、同様の

事業が総合型地域スポーツクラブ兵庫県協議会の中で２月に

開催されていたが、遠方地域からの参加が困難であることか

ら来年度からは中止とすることになった。にも拘わらず、来

年度実施する計画がある理由を教えて欲しい。 

 

 船田専務理事  遠方地域の方が参加できないからフェスタを実施しない旨

の質問であったが、本来は地域スポーツクラブであるので、そ

れぞれの地域で取り組んでもらうことが重要であり、来年度

からは実施しないこととした。しかし、それぞれの地域でクラ

ブフェスタを実施するのであれば、何かしらの支援を行いた

いと考えている。 

         事業計画書に記載されているスポーツフェスタは、当協会

が主体となって神戸市とも連携し、スポーツの新展開も踏ま

えて計画している事業である。 

 

伹尾評議員   ありがとうございました。私も兵庫県協議会のメンバーで

あり、会議の中で、地域性も重要であるという意見があったこ

とを付け加えます。 

 

西田評議員   質問が２つあります。１つ目は、海洋体育館で新たな事業

（KAITAI CLUB NETWORK等）を実施される予定ですが、こうい

った情報が芦屋市教育委員会には提供されていると思うが、芦

屋市スポーツ協会は把握できていない。今後、何かしらの事業

で連携できることもあるので、情報提供いただければありがた

い。２つ目は、今後、少子化によって、各地域のクラブで子ど
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もの奪い合い等生じて、特定の地域にクラブが偏る恐れがある

ので、そうならないために、兵庫県スポーツ協会が実施してい

る登録認証制度の登録審査の中で新たな基準を設けるなど検

討いただきたい。 

 

種谷専務理事  １つ目の質問については、海洋体育館イノベーション構想

委員会の中では、スポーツを通した町づくりということで、芦

屋市の町づくり部門の担当者、自治会の方にお声がけをして

当該委員会に参加いただいた。しかし、市のスポーツ部門を巻

き込んでいなかったので、今後は情報提供し、連携していきた

いと思う。 

 

船田専務理事  ２つ目の質問については、神戸市では、北神クラブがあり、

北神地区のスポーツクラブ 21を束ねて法人化したクラブをつ

くっている。北神地区の中でも活発的な所と、そうでないとこ

ろがあるので、それらを網羅的に見て、うまく活用できる仕掛

けをしている。当協会としても、登録認証クラブ（18 団体）

のパンフレットを作成し、周知しているので、これらも参考に

し、各市町でのクラブの有り様を検討していただきたい。 

 

西田評議員   ありがとうございました。芦屋市でも検討していきたいと

思います。 

 

脇評議員    総合型地域スポーツクラブではそれぞれの課題があると思

います。兵庫県スポーツ協会にそれぞれの情報を共有して、解

決に繋げていければ良いかと思います。 

 

種谷専務理事  次のとおり資料（令和６年度事業計画及び収支予算書）の修

正をお願いしたい。 

６・18ページ記載 

「海洋スクール」について、拡 → 新 に変更。 

R6年度目標値（延べ人数）45人 → 30人 に変更。  

R5年度実績値 26人 → ― に変更 

 

第３号議案  役員の選任について 

 特記事項なし。 
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第４号議案  役員の報酬額について 

 特記事項なし。 

 

４ 報告事項 

 （１）第 78回国民スポーツ大会冬季大会の結果について 

  特記事項なし。 

 

５ 質疑応答 

  特記事項なし。  

  

 


